



# こうさぎ2組 クラスだより 10月



2023年 10月30日  
ひかりの子幼稚園

## 秋のピクニック寝屋川公園

### クラスで取り組んでいること

- \*手を洗うときに袖をあげる
- \*ロッカー内の整理整頓  
リュック・水筒をきれいに inserるように入れています。

### 今月の歌

- ♪ どんぐりころころ
1. どんぐりころころ どんぶりこ  
おいけにはまって さあたいへん  
どじょうがでてきて こんにはは  
ぼっちゃんいっしょに あそびましょ
  2. どんぐりころころ よろこんで  
しばらくいっしょに あそんだが  
やっぱりおやまが こいしいと  
ないてはどじょうをこまらせた

### 今月の聖句

「その人は豊かに身を結ぶ。」

(ヨハネ15:1~17)

### 今月の賛美歌

♪ わたしたちの食べるもの

1. わたしたちの食べるもの  
田んぼのお米もお野菜も  
光をおくり 雨をふらせ  
育ててくれたのは神様  
感謝しましょう 神様 ありがとう

運動会が終わると、次はピクニック！お部屋のカレンダーに印をつけ遠足の日を楽しみにしていました。2組のみんなは、バスに乗れることをすごく楽しみにしていて、「この前(倉治グラウンド)の時はつばめ号やったな！次は何号かな？」などと話しをしていました♪みんなの希望はうさぎ号！何号に乗れるかは当日のお楽しみ！わくわくの気持ちを持ちながら遠足当日へ…

バスが止まっている場所へ行くのを待っていたのはひよこ号でした！うさぎ号ではありませんでしたが、こどもたちは大喜び！嬉しい気持ちのまま寝屋川公園へ出発～！

遊具では、チャレンジ精神旺盛で、登ったり滑ってみたりどこに行ってもキラキラの笑顔が♡広場では、みんなで話し合って決めたしっぽとりゲーム、鬼ごっこ、だるまさんが転んだをして遊びました。そしてみんなお待ちかねのお弁当！朝早くから作ってくださりありがとうございました。子どもたちも、遊ぶより、お弁当がいいというほど楽しみにしていました。「先生見に来て！」と嬉しそうにお弁当の中身を見せてくれました。体もたくさん動かして、おいしいお弁当も食べて帰りのバスではお昼寝タイムになっていた2組のみんなでした(笑)



## 運動会ありがとうございました

天候にも恵まれ、こうさぎ2組15人揃って運動会の日を迎えられたことが本当に嬉しかったです！登園するとき、緊張のあまり涙していたお友だちや、カチカチに固まっているお友だちもいましたが、リズム「うみのおさんぽ」のときには、いつもの笑顔を見せてくれていましたね。中には、たくさんのお客さんに見られることでドキドキしているお友だちもいました。ですが、あの広いグラウンドに立てることは、すごいことだと思います。それが土台になり、年中では表現遊びができるようになったり、年長でリレーなどができたりと3年間を通して、成長した姿を見せてくれるのだと思います。2組のみんなも、運動会当日に1番いい姿を見せてくれました！おうちの方々も、お忙しい中来てくださり、ありがとうございました。



### 中庭を雑巾がけしました！

こうさぎ4組さんが中庭を雑巾がけしているのを見て「あれやりたい！」と言ってくれたので2組もチャレンジ！水がこぼれてびちゃびちゃになってもいいからやってみよう！と声をかけ、子どもたちも一生懸命雑巾を絞っていました。雑巾がけをしている姿がとても可愛らしかったです。私が気付かないようなところまできれいに拭いてくれました。雑巾がけが終わるころには服がびちょびちょになっていましたが、これも、みんなが頑張ってくれた証だなあと思いました^^

年中組が運動会で行っていた玉入れをこうさぎ組でしました！「玉入れ選手は麒麟になるんやで」と、「フレフレぼらのくみの歌詞を思い出していた子どもたち。いざ、やってみると、なかなか入らず…ですが何度も上をめぐり投げていました。玉入れは2回戦行いました。1回目は6個、2回目は9個でした☆ほかのクラスのお友だちは、20個も入れていました！それを聞いて、「すごいね！」と話し合っている姿も。勝ち負けの結果ではなく、玉入れを存分に楽しんでくれたことがとても伝わった日でした^^



綱引きもしましたよ！



幼稚園で初めてお芋ほりやみかん狩りをしました！お芋ほりでは、スコップを使って土の中に寝ているお芋を掘り起こしました。お芋を引き上げようとしたときに、大きくて尻餅をついていたお友だちもいましたよ。

みかん狩りでは、前日にみかんは、くるくる回して取ることや、皮は木の根っこのところにポイをするなどお約束をお話していました。みかん狩りのお約束もたくさんあったので、覚えているかなあ～？と思いつつ当日にみんなに聞いてみると…なんと全部覚えていました！しかも、なぜ木の根っこのところにポイをするのかという理由まで覚えていて朝から驚かされました。みかんが苦手なお友だちも私たちの分を選んで取ってくれたり、畑を探索したり(笑)食べるだけでなく見て楽しんでいるお友だちもいました。みかんをたくさん食べた2組のみんなですが、給食もいつも通りおかわりして、おなかいっぱい！幸せの1日を過ごしました♡



お芋ほりとみかん狩り



### 製作遊び 始まりました

10月に入ってから、製作遊びが始まりました。思い思いにいろいろなものを作っています。空き箱がすぐになくなってしまいうほど大人気です！おうちにお菓子の箱やトイレトーパーの芯、プリンカップなどありましたらもってきていただけるとありがたいです。よろしくお願いします！



### 廃材スタンプあそび

プリンカップや、ラップ芯、ペットボトルキャップなどに絵の具をつけてスタンプ遊びをしました。いろいろな色が混ざったりと色の変化も楽しんでいました。中には、スポンジで画用紙を全部塗っていたり、鉛筆のように見立てて書いているお友だちも♪発想力が豊かで見ていて私も楽しかったです。

